



En dulce memoria.
La extranamo muchisimo.

Saludos en Cristo:

Oramos que estan bien y en buena salud.

Otro anio esta' terminando, la palabra clave: Dios es fiel, aunque nosotros no.

Otro anio de dolor, tragedias, ansiedades para muchos, demasiados. Incluyendo amigos, familiares, el mismo pueblo de Dios.

Que Dios estienda Su mano de misericordia sobre todos. Si Senor, por favor.

Para nosotros un anio agri-dulce. Dulce, una ves mas Dios nos ha concedido cumplir Su proposito para nuestras vidas ministeriales. Agrio, lo saben, Wendy no esta'. Sabemos que esta' en un lugar que ningun humano puede imaginar o describir. Hubieramos querido tenerla con nosotros un poco mas, pero Dios tenia otros planes, aceptamos Su voluntad, tenemos paz, aunque no lo entendemos todo. Dios es bueno.



Rescando almas preciosas.



Mucha o poca gente, cada alma es valiosa delante de Dios.



El trabajo a la base misionera, sigue adelante.

Agradecemos todos aquellos que nos han ayudado, a llevar esperanza y amor a los perdidos , a los necesitados, al mismo pueblo de Dios.

De tantos ministerios, han escogido a nosotros, no podemos agradecerle suficientemente. La recompensa esta' muy cerca.

Tengan un muy dulce y tranquila Navidad, hace falta, y un 2022 lleno de esperanzas y de buenas cosas, se necesita.



Buscando Su presencia.

Por la causa de Jesus,
su hno,

Renato



Gracias a Dios por los hijos.

